

ABSTRAK

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui pengaruh *Debt to Equity Ratio (DER)*, *Debt to Asset Ratio (DAR)*, dan *Current Ratio (CR)* Terhadap *Return on Equity (ROE)* PT. Langgeng Makmur Industri Tbk. pada periode 2007-2015. Penelitian ini merupakan penelitian hubungan/asosiatif.

Data penelitian adalah data sekunder berupa Laporan Tahunan PT. Langgeng Makmur Industri Tbk periode 2007-2015 yang didapat melalui web resmi perusahaan di www.langgengmakmur.com. Teknik analisis data menggunakan regresi linier berganda, dan olah data menggunakan SPSS 16.0.

Hasil penelitian menghasilkan persamaan regresi $ROE = -0,157 - 0,216 DER + 0,672 DAR + 0,028 CR$. *Debt to Equity Ratio (DER)*, *Debt to Asset Ratio (DAR)*, dan *Current Ratio (CR)* secara simultan tidak berpengaruh terhadap *Return on Equity (ROE)*. Nilai koefisien determinasi (*Adjusted R²*) sebesar 0,232 atau 23,2%. Nilai ini menunjukkan bahwa variabel *Return on Equity (ROE)* yang bisa dijelaskan oleh variabel *Debt to Equity Ratio (DER)*, *Debt to Asset Ratio (DAR)*, dan *Current Ratio (CR)* sebesar 23,2% sedangkan sisanya sebesar 76,8% dipengaruhi oleh variabel-variabel lain yang tidak diperhitungkan dalam penelitian ini. Variabel *Debt to Equity Ratio (DER)* secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return on Equity*. Variabel DER memiliki koefisien transformasi regresi negatif, artinya terjadi hubungan yang negatif antara DER dengan ROE, dimana kenaikan yang terjadi pada DER akan menyebabkan terjadinya penurunan pada ROE. Variabel *Debt to Asset Ratio (DAR)* secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return on Equity*. Variabel DAR memiliki koefisien transformasi regresi positif, artinya terjadi hubungan yang positif antara DAR dengan ROE, dimana kenaikan yang terjadi pada DAR akan menyebabkan kenaikan pada ROE. Variabel *Current Ratio (CR)* secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return on Equity*. Variabel CR memiliki koefisien transformasi regresi positif, artinya terjadi hubungan yang positif antara CR dengan ROE, dimana kenaikan yang terjadi pada CR akan menyebabkan kenaikan pada ROE.

Kata kunci: *Debt to Equity Ratio*, *Debt to Asset Ratio*, *Current Ratio* dan *Return on Equity*